

ANZUG Urs Soder und Kons. betr. Solar-Strassenbeleuchtung, Riehen

Wortlaut:

"Im Herbst 2008 hat der Gemeinderat ein Pilotprojekt gestartet und an der Einmündung Lettackerweg-Steingrubenweg 4 Solar-Strassenbeleuchtungskandelaber montiert. Wie ich von den zuständigen Personen der Gemeinde erfahren habe, sind die bisherigen Erfahrungen gut.

Meines Erachtens bringen diese folgende Vorteile mit sich:

- Die LED-Leuchtkörper sind netzunabhängig
- Mit einer Zeitschaltuhr lässt sich, je nach Bedarf, eine bessere oder weniger starke Ausleuchtung regeln
- Die Leuchten lassen sich auch an Orten montieren, wo kein öffentlicher Stromanschluss vorhanden ist
- LED-Leuchtkörper sind sehr langlebig und wartungsarm

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob es möglich ist, weitere solche Strassenbeleuchtungen zu installieren?"

sig.	Urs Soder Martin Abel Rolf Brüderlin Christian Burri Roland Engeler-Ohnemus Marianne Hazenkamp-von Arx Christine Kaufmann Priska Keller-Dietrich Monika Kölliker-Jerg Daniel Liederer Christine Locher-Hoch Roland Lötscher Thomas Marti	David Moor Heinz Oehen Andrea Pollheimer Franziska Roth-Bräm Caroline Schachenmann Andrea Schotland Silvia Schweizer Jürg Sollberger Andreas Tereh Daniel Wenk Thomas Zangger Andreas Zappalà Peter Zinkernagel
------	--	---

Eingegangen: 22. September 2010